

AFAL conversation groups /groupes de conversation

AFAL website/site internet d'AFAL: www.afal.name

The subject to be discussed this Wednesday by the groups will be '**What type of disagreements often arise between neighbours?**' Please prepare some ideas on this subject to speak in your second language.
PLEASE CHECK THE AFAL WEBSITE FOR THE NEXT MONTH'S SUBJECTS.

00000000000000000000000000000000

Le sujet qui sera traité dans les groupes mercredi prochain sera "**Quels types de désaccords surviennent souvent entre voisins ?**"

Merci de préparer quelques idées sur ce thème dans votre seconde langue.

MERCI DE CONSULTER LE SITE INTERNET D'AFAL POUR LES SUJETS DU MOIS PROCHAIN.

AFAL Membership Renewal

Annual fees are now due for your AFAL membership for the period 1st September 2016 - 31st August 2017. Please use the attached form or download one from the AFAL website: www.afal.name

Renouvellement de votre adhésion d'AFAL

Il est temps de penser à renouveler de votre cotisation annuelle à AFAL pour la période du 1er Septembre 2016 au le 31 Août 2017. Vous pouvez utiliser le formulaire ci-joint ou en télécharger un sur le site web d'AFAL:

www.afal.name